

## **Rektor Universitas Malikussaleh Melantik Tujuh Pejabat Baru**



PENGAMBILAN sumpah tujuh pejabat baru lingkungan kampus Unimal yang digelar di Aula Cut Meutia, Kampus Bukit Indah, Lhokseumawe, Jumat (3/5/2019). Foto: Bustami Ibrahim.

**UNIMALNEWS | Lhokseumawe** -Rektor Universitas Malikussaleh (Unimal), Dr Herman Fithra MT kembali melantik tujuh pejabat di lingkungan kampus di Aula Cut Meutia, kampus Bukit Indah, Lhokseumawe, Jumat (3/5/2019).

Tujuh pejabat yang dilantik di antaranya Dr. Muhammad, ST, MSc sebagai Dekan Fakultas Teknik periode tahun 2019-2023 menggantikan dekan lama yaitu Dr Ir Azhari MSc. Kemudian Dr Ir Mawardati MSi yang kembali terpilih dan memimpin dua periode dilantik sebagai dekan fakultas pertanian untuk periode tahun 2019 - 2023 .

Dr Hendra Raza, SE MSi.Ak dilantik sebagai Dekan Fakultas Ekonomi periode tahun 2019-2023 dan menggantikan dekan yang lama yaitu Wahyuddin, SE, MSi.Ak. Selanjutnya, Prof Dr Jamaluddin SH M.Hum kembali dilantik untuk periode kedua tahun 2019-2023 sebagai Dekan Fakultas Hukum.

Selain dekan, Rektor Unimal juga melantik Teuku Alfiady S.Sos, MSi sebagai pembantu Dekan Bidang Akademik Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik periode tahun 2019-2023 yang menggantikan Dr Nazaruddin, S.Si, Msi yang sebelumnya sudah dilantik sebagai Pembantu Rektor VI Bidang Kerjasama.

Kemudian Dr. Zulnazri, S.Si, MT dilantik sebagai ketua program studi Teknik Material pada Fakultas Teknik periode tahun 2019-2023. Sedangkan Jamaluddin SH dilantik sebagai Kasubbag Kemahasiswaan pada Biro Adm Akademik, Kemahasiswaan, Perencanaan, dan Sistem Informasi Universitas Malikussaleh.

Dr Herman Fithra menyampaikan kepada tujuh pejabat yang baru dilantik agar tidak main-main dengan jabatan tersebut, karena nantinya akan diminta pertanggungjawaban baik di dunia maupun akhirat nanti. Dan juga ucapan terima kasih kepada pimpinan atau pejabat yang lama.

"Ini adalah tugas berat, ini amanah besar. Saya tahu Bapak Ibu yang dilantik hari ini bukanlah orang-orang yang dengan cara apa pun, menghalalkan segala cara untuk menjadi pimpinan di lingkungan Unimal. Saya yakini tujuh orang yang dilantik hari ini bukanlah orang-orang yang memaksakan keinginan untuk menjadi pimpinan, tapi memang karena keinginan dan niat yang tulus," kata Rektor Herman Fihtra.

Rektor berharap kepada pejabat yang baru dilantik untuk merangkul semua orang agar bisa melaksanakan kinerjanya lebih baik ke depan.

"Kemarin adalah hari terakhir dalam menentukan pejabat atau pimpinan dalam pilih-memilih. Hari ini mari bersatu untuk unimal yang lebih baik. Jabatan adalah amanah, jadi jangan main-main. Dan untuk pejabat lama saya sangat berterima kasih atas kerja kerasnya selama ini," kata Rektor Unimal.

Rektor menyebutkan, akan membuat perjanjian kinerja dengan semua dekan di Unimal mengenai apa yang akan dicapai pada 2019 ini dan tahun-tahun berikutnya.

"Semua pejabat yang dilantik telah menandatangani perjanjian kinerja. Itu akan kita evaluasi setiap tahun. Jika ada kinerja yang tidak baik atau rapornya merah, mohon maaf akan ada proses selanjutnya," tegas Herman Fihtra.[tmi]

**Tanggal:** 03 May 2019

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Fakultas](#), [Aceh](#), [Lhokseumawe](#), [Teknik Unimal](#), [Hukum Unimal](#), [Fisipol Unimal](#), [Pertanian Unimal](#),